## EDUARDO DE CHAPEAUROUGE 1855-1918

Nació en Buenos Aires en 1855 y era descendiente de una antiquísima familia francesa radicada posteriormente en Ginebra, siendo nieto de Ami de Chapeaurouge oficial del Regimiento de Guardias Suizos del Ejército Francés.

Sus padres fueron Luis de Chapeaurouge y Margarita Riera llegados a Buenos Aires en 1830 dedicándose a las labores de agricultura y ganadería en Carmen de Areco.

Terminados sus estudios preparatorios pasó a Europa ingresando al Colegio de Ingenieros del Rey (King College) de Londres recibiéndose de Agrimensor y posteriormente de Ingeniero.

Regresando a Buenos Aires contrae enlace con Elena Bazán comenzando a aplicar sus aptitudes en trabajos agrícolas y ganaderos.

En 1891 fue nombrado secretario del gobierno durante la gestión del Gral. Eduardo Pico en la gobernación de La Pampa donde permaneció hasta el año 1900.

Comenzó con la tarea de la subdivisión de tierras para la futura formación de pueblos siendo fundador de varias colonias y localidades pampeanas siendo calificado como "sembrador de pueblos".

Su acción propulsora quedó vinculada al nacimiento del Gral. Pico cuando tenía 50 años de edad, diagramando con conceptos urbanísticos muy adelantados para la época. En homenaje a su amigo fallecido en el año 1904 bautizó al nuevo pueblo con su nombre.

También estableció colonias como Tomás Devoto (después Speluzzi), Agustoni, Santa Elvira, La Alfalfa, Eduardo Castex, Lote V, Anguil, Abramo, Miguel Cané e Ing. Luiggi en Santa Fe, Santa Isabel y en San Luis, Nueva Galia.

En la provincia de Buenos Aires actuó en el Oeste de la misma procediendo a la subasta de solares, quintas y chacras el 23 de noviembre de 1903 en el pueblo González Moreno, ramal al Meridiano V en el partido de Gral. Villegas y también realizó el primer remate del pueblo y colonia San Mauricio de Duva el 8 de mayo de 1910.

En 1910 realizó el primer plano de la pampa central a instancias del gobierno de esa provincia. Cabe destacar por último que Eduardo de Chapeaurouge era primo hermano del conocido Ing. Carlos de Chapeaurouge autor del primer trazado de Mar del Plata en 1874.